
生徒総会が終わりました 

【重要】考査当日の遅刻の対応 

３年Ｃ組英語の研究授業 

 

 

 

  

   

   

 

 

 

 11 日（土）生徒総会では、３年生の活躍がたくさん見られました。議長団の落ちついた口調、会長・委

員長たちの堂々とした答弁、そして学級委員の要望・意見を伝える熱い姿勢、全てにおいてよく準備

された立派なものでした。その甲斐あって、式服のルールや髪ゴムの色、カチューシャについて、今後

校則を見直していく動きになりそうです。生徒総会の最後には、校長先生から「生活のきまり検討委

員会」の発足が約束され、生徒の代表と先生達が実際に生活のきまりについて話し合う機会が設けら

れることになりました。これは、すごいことです。生徒のみなさんの行動で学校が変わってい

くということです。３年生にとっては自分たちが卒業した後のことになってしまうかもしれませんが、

今、ここで動いたことが今後の石神井西中を創っていくことに繋がるということなので、生活のきま

り検討委員会のメンバーは責任と誇りをもって取り

組んでほしいです。とにかく、今回の生徒総会は、

「生徒が動けば学校はより良くなってい

く。」ということを１・２年生に実感させる貴重な機

会になりました。ありがとう３年生。 

 

 

 

 

 定期考査当日の遅刻について、よく確認してください。 

○ 考査開始後に遅刻をしたら教室には入れない。別室で１日過ごす。 

○ １時間目開始１０分以内の遅刻の場合は、別室で１時間目の考査を受ける。（時間延長はありま

せん）その後の考査も全て別室で受ける。 

○ １時間目１０分を超える遅刻の場合は別室で待機する。２時間目の考査から別室で受ける。

できなかった分の考査はその日の放課後か後日受ける。その分の考査は正規の考査受検とはな

らず、評価の参考資料として扱う。 

 

 

 

 先週９日（木）、校内研修として研究授業を行いました。北川先生によ

る英語の授業で、対象クラスは３年Ｃ組でした。Ｃ組のみなさんの元気

な声が教室に溢れる、とても活発な英語の授業でした。誰かの発言に

英語でリアクションしたり、北川先生の問いかけに積極的に英語で答え

たり、みなさんの意欲的な姿勢が素敵でした。なにより、英語を話すこ

と、英語でコミュニケーションを取ることを楽しんでいる姿が印象的で

した。たくさんの先生に見られる中、よく頑張りました。 

 

練馬区立石神井西中学校 

令和 4年６月 17日（金） 

第 11号 

学年目標 

居心地の良いクラス・学年をつくる 

 

↑とても積極的に英語を話すＣ組の
みなさん。温かい雰囲気で発言しや
すい空気を作れるところも素敵。
HANAMARU!! 

↑ステージから活動方針や活動案を発表する生徒会長や委
員長。学級討議で出た要望・意見を伝える学級委員。どち
らも堂々としていて立派でした。 



来週の予定 

運動会アンケートの結果（一部紹介）  

３年生の運動会振り返りアンケートでは、「指示を

待つだけでなく、自主的に行動できた。」という質問

に対して、「十分できた 127 名」「少しできた６３名」

「あまりできなかった５名」「全くできなかった４名」と

いう結果でした。 

運動会全体の満足度は、０％１人、３０％３名、５

０％８名、６０％６名、７０％１２名、８０％１８名、９０％

４０名、１００％１１１名という結果でした。 

 全体的に、とても肯定的な意見が多く、運動会とい

う行事を通して成長した人も多かったと感じます。

「自主的に行動できなかった。」という反省が残った

人も、その経験を次に活かせれば意味があると思い

ます。運動会でのパワーを、今後別の場で、さまざま

な形で発揮してくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20日 
（月） 

期末考査① 給食なし 
英語 社会 保体 

21日 
（火） 

期末考査② 給食なし 
国語 数学 音楽 

22日 
（水） 

期末考査③ 給食なし 
理科 美術 技家 

23日 
（木） 

６時間授業 放課後部活動写真撮影 
⑥総合  
修学旅行行動班係決め＆見学地学習 
卒業アルバム学年写真撮影 

24日 
（金） 

６時間授業 放課後部活動写真撮影 
⑥道徳 

運
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私
は
今
回
の
運
動
会
で
印
象
に
残
っ
て
い

る
こ
と
が
二
つ
あ
り
ま
す
。 

 

一
つ
目
は
、
係
の
仕
事
で
す
。
私
は
整
美

委
員
な
の
で
、
用
具
係
で
し
た
。
用
具
係
は

今
回
で
二
回
目
だ
っ
た
の
で
、
前
回
の
経
験

を
生
か
し
な
が
ら
臨
機
応
変
に
動
く
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。
そ
の
中
で
感
じ
た
の
は
、
一

人
一
人
の
小
さ
な
仕
事
が
運
動
会
を
作
り
上

げ
て
い
る
と
い
う
こ
と
で
す
。
み
ん
な
か
ら

見
え
な
い
仕
事
で
も
、
運
動
会
と
い
う
大
き

な
行
事
を
支
え
ら
れ
る
こ
と
を
知
り
ま
し

た
。 

 

二
つ
目
は
、
周
り
の
人
と
協
力
す
る
こ
と

の
大
切
さ
で
す
。
近
藤
先
生
も
言
っ
て
い
た

と
お
り
、
マ
ス
ゲ
ー
ム
は
一
人
で
ダ
ン
ス
や

行
進
を
し
て
い
て
も
意
味
が
な
く
、
み
ん
な

で
動
き
を
合
わ
せ
て
す
る
か
ら
こ
そ
、
見
る

人
を
感
動
さ
せ
ら
れ
る
の
だ
と
思
い
ま
す
。

私
も
運
動
会
本
番
の
マ
ス
ゲ
ー
ム
を
見
た
と

き
に
、
す
ご
い
と
思
い
ま
し
た
。
友
達
と
声

を
掛
け
合
い
な
が
ら
練
習
し
て
、
本
当
に
良

か
っ
た
と
思
い
ま
し
た
。
周
り
の
人
と
協
力

し
た
か
ら
こ
そ
あ
の
マ
ス
ゲ
ー
ム
が
完
成
し

た
の
だ
と
思
い
ま
す
。 

 
今
回
の
運
動
会
は
、
中
学
校
生
活
最
後
の

運
動
会
で
し
た
。
最
後
に
保
護
者
に
運
動
会

を
見
て
も
ら
え
た
こ
と
が
と
て
も
嬉
し
か
っ

た
で
す
。
結
果
は
下
か
ら
数
え
て
一
番
目
（
最

下
位
）
で
、
ク
ラ
ス
と
し
て
の
点
数
も
３
ケ

タ
に
届
い
て
い
な
か
っ
た
け
れ
ど
、
そ
れ
よ

り
も
友
達
と
最
後
の
運
動
会
を
楽
し
く
過
ご

せ
た
こ
と
が
嬉
し
く
、
悔
い
の
な
い
運
動
会

に
な
り
ま
し
た 

１
４
０
％
の
力
を
出
す
こ
と
が
で
き
た
と
思

い
ま
す
。
も
い
で
の
運
動
会
に
な
り
ま
し
た
。 

大事なお知らせ 
 先日の進路説明会で一点大事な情報をお伝え

し忘れていました。ごめんなさい。 

 

 本校では、中央大学杉並高等学校への指

定校推薦枠を頂いております。今年度も１名の
推薦枠を頂くことが決定しました。男女は問いま

せん。中央大学杉並高校を第一希望とする生徒

が条件です。希望者が複数の場合は、校内の選

考基準に沿って選抜いたします。希望者は第２回

進路希望調査または１０月下旬の三者面談で、お

伝えください。詳細は学年教員までお問い合わ

せください。 


